

## Report aus der Nachhaltigkeits-AG

Am Samstag, den 20. März fand das alljährige „*Gutenberg verschönert sich*“ bei uns am Gutenberg-Gymnasium statt. Auch wir Mitglieder der Nachhaltigkeits-AG halfen kräftig mit und möchten kurz von unserem Erlebnis berichten:

Für die Verschönerungsaktion sahen wir uns endlich mal wieder live in der Schule. Die gemeinsame Zeit haben wir auch gleich dafür genutzt, erste Pläne für die neue Wildblumenwiese zu schmieden.

Unsere Aufräumaktion startete dann draußen vor unserer Bücherei. Dort sammelten wir zunächst Laub und Totholz zusammen. Jedoch fanden wir leider auch viel Müll vor. Von leeren Bierflaschen über Katzenaugen fürs Fahrrad bis hin zu Verpackungsmüll war alles dabei.

Als wir dort fertig waren, räumten wir hinter den Tischtennisplatten weiter auf. Zum Glück befand sich dort nur wenig Müll. Danach gingen wir in den Schulgarten, um dort das Areal zu verschönern. Am Teich war es das Schwierigste, die Steine, die am Ufer des Teichs liegen, nicht aus Versehen einzusammeln.

Bei „*Gutenberg verschönert sich*“ mitzuwirken, war auf jeden Fall toll und wir hoffen, noch viele weitere Aktionen mit unserer Nachhaltigkeits-AG durchführen zu können, zusätzlich zu unseren wöchentlichen Treffen. Noch cooler wäre es allerdings, wenn noch mehr Schüler und Schülerinnen an der Nachhaltigkeits-AG teilnehmen würden. Wenn ihr Interesse habt, meldet euch gern bei Frau Kinast oder Herrn Molinski.



*Tibor R. (7d) für die Schülerzeitung-online*